

Sanfreccce Potato

広島さんふれぽてと

For All Sanfreccce Hiroshima Supporters

T O K Y O 2 0 1 7 . 0 4 . 3 0 V O L . 4 1

Web Site >>> <http://www.sanfre-potato.xii.jp>

アンケートでご感想をお聞かせください！抽選で選手サインなどをプレゼントします♪いただいたご意見は次回の記事に生かします^^こちらのQRコードまたは「さんふれぽてと」で検索♪



DESIGN / 1108GRAPHICS

2017年関東開幕 社長ご挨拶

サンフレッチェ広島の織田でございます。

本日はアウェイでのFC東京戦への応援に駆けつけていただき誠にありがとうございます。

関東圏での試合では、ホームゲームと変わらない雰囲気の中で戦えることを選手はいつも心強く感じており、改めまして皆様のご声援に心から感謝申し上げます。

さて、サンフレッチェ広島は2017年4月24日(月)をもちまして、クラブ創立25周年を迎えました。ここまでの道のりは決して平坦なものではありませんでしたが、皆さまから頂戴したご支援、ご声援のおかげで、創立25周年を迎えることができました。この場をお借り致しまして、厚く御礼申し上げます。

今後ともこれまで以上に皆さまに愛されるクラブを目指し、クラブ一丸で取り組んで参ります。引き続きご支援、ご声援を賜りますよう、よろしくお願ひ申し上げます。

サンフレッチェ広島 代表取締役社長 織田 秀和



こんな時だからこそ！サポーターの声

スタジアムに来る皆さんは喜びと悔しさといろんな想いを持ちながら最前線のチームを応援したり試合を楽しんでいることだと思います。そんななかピッチの外側から90分声援を送り続け、試合を楽しむより応援に来てるサポーターと呼ばれる人たちもいます。この方たちは失点しても声援を途切れさせず送り続け、苦しい状況でこそむしろ力を入れて応援するようにもみえるので、いまだどんな想いで応援しているのか正直ベースで実際どうなのか聞いてみました。

「共に闘う」

「サポーターは12人目の選手」という言葉があります。共に笑い、共に泣き、共に戦う。辛い状況でもそれを続けることの難しさに直面している方もいるのでは？実は、私自身もそうです。それでもこうして味スタへ来た皆さんの「選手の力に。」「最高の週末を。」「広島が好きだ。」という熱い想い。それを思いっきりぶつけて下さい。

手拍子、ジャンプ、チャントなど、それぞれのスタイルで構いません。紫に染まったゴール裏から、皆さんの想いを選手まで届けましょう！

築き上げた全てを、今こそぶつける！

< 10代 美風 >

「サポーターは無力じゃない」

「応援」の持つ力を目の当たりにした試合があります。2015年7月19日 アウェイ浦和戦のことをよく覚えている方は僕以外にもたくさんいると思います。いつもゴール裏で応援しているサポーターでも失点すると落胆して声小さくなってしまふことがありますが、0-1で前半を折り返したあの試合は「まだ1失点だから、ここから頑張ろう！」という雰囲気にゴール裏が包まれて、ますます声量が大きくなるのが分かりました。

2ゴールを奪い勝ち越した80分過ぎから浦和サポーターの「We are REDS」コールが始まりました。Jリーグの中でも随一の迫力を持つそれに対しサンフレのゴール裏でも「サンフレッチェ」コールが始まり、試合終了のその瞬間までゴール裏が一丸となって「We are REDS」をはね返し、埼玉スタジアムの久しぶりの勝利…。

これはいろいろな所で言われていることですが、コールリーダーや一部のサポーターが声を出すのはどこのクラブの同じで、ちがいを生むのはそれ以外の大多数のサポーターがどれだけ声を出せるかということだと思います。

結局、あの試合をターニングポイントとして2015シーズンはリーグ優勝を飾ることができました。アウェイのましてや浦和戦であの応援ができるなら各々の意識の持ちようではまたあの応援が、それ以上のものができるはずで、それができれば今の厳しい状況を少しでも打開できると僕は確信しています。

まだ4月、変わろうと思えばいくらでも変われると思います。目の前の1試合、1試合に対し全力を出し切りましょう！！

< 10代 進之介 >

「いろんな気持ちを手拍子に込めて」

納得の行かないプレー。納得の行かないジャッジ。応援中に無限に増大していくストレス。そしてつい出てしまう応援中の行き場の無い文句の数々。確かに言いたい。選手に、審判に、クラブに。もしかすると、私は言ってしまうかもしれない。

しかし、私は思う。それは試合中にすべき事だろうか。試合中はそのストレスという「チカラ」を強引に「応援」という方向へ持って行く事が出来るんじゃないだろうか。その「チカラ」を追加したいよりも大きな声、大きな手拍子。ひとりひとりのその「チカラ」は選手を励まし、奮い立たせるはず。

文句は試合後に仲間同士で言い合えばいい。応援のスタイルは人それぞれ違えど、勝ちたいという気持ちは同じ。ならば色んな「チカラ」もその勝ちたいという声、手拍子に注ぎ込もう！その先に有る勝利の為に！！

< 40代 なお >

「絶対！勝つ！！」

開幕前の予想とは違って勝てない試合が続いてるけど、そう言う時こそチーム、選手を信じてサポーターが一致団結して応援しましょう！！

< 50代 やす >

コメントくださった皆さんありがとうございます。特に今はチームが苦しい状況なので、どんな答えが返ってくるのかまったくわかりませんでしたし、コメントに全てが現れているわけではないのでしょけれど短いなかにも込められた想いを感じさせてくれますね。

割とキツイ状況でも応援を続けるみなさんたちの姿みると胸にくるものがありますし、そんな広島サポさんたちのことを応援したくなりましたね。

【モリイ】

今年も楽しんでいきましょう！

ハイ！ご存知の方も、初めましての方もこんにちは！さんふれぽてとです^^/ようやく関東開幕ですね！いやー、やっちゃいましたね「逆開幕ダッシュ」(苦笑)。関東の初戦までにこんなに負けが込むなんて、シーズン前には予想だになかったですが、サポの皆さんもさぞビックリしていることでしょう。

でもコレもサッカー。逆境になるほど燃えてくるDMサポにはたまらない展開ですね、(A0^)/ノーマルサポの方には、違う意味でたまらない展開ですが！(笑)

先週のホーム仙台戦でようやく複数得点を上げて、ちょっと上昇気流(失点は棚上げ!)で臨む今日の強豪FC東京戦。紫のファン・サポーターの熱い手拍子と大声援で、サンフレに勝利を呼び込みましょう♪あ、ウタカ選手は契約上出られないんで、あのハンパないシュートは飛んでこないんで、ご安心ください

ということで、『さんふれぽてと』は、今年も関東近郊アウェイでのフリーペーパー



歌詞カードの配布や、アウェイ全般でのビッグフラッグ掲出など、いろいろ活動予定です。アウェイスタジアムを中心に、みなさまと一緒に、大好きなサンフレッチェ広島を後押ししていきたいと思しますので、今年もよろしくお願ひします^^/

さんふれぽてと

吉田の小ネタ

- 「ガッキーなんですか？ゴローちゃんなんですか？」稲垣選手「どっちでも大丈夫です笑」
- 「サインかっこいいですね！」松本選手「ホントですか！練習した甲斐がありました！」
- ロバス選手が通訳さんの車の屋根にバッグを置いたまま車を発進させてしまって、落っこちたバッグを走って届けたらめっちゃ喜んでくれました^^
- 新加入のフェリベ選手と工藤選手、すごくいい香りがします♪

【アウェイ日程表】

日付	時間	対戦相手	日付	時間	対戦相手
11	5/14(日) 16:00	セレッソ大阪	22	8/13(日) 14:00	ベガルタ仙台
12	5/20(土) 14:00	ヴァンフォーレ甲府	24	8/26(土) 14:00	大宮アルディージャ
ル7	5/31(水) 14:00	横浜F・マリノス	25	9/9(土)or10(日) 16:00	アルビレックス新潟
15	6/17(土) 16:00	川崎フロンターレ	27	9/23(土)・(祝) 14:00	清水エスパルス
17	7/1(土) 14:00	浦和レッズ	29	10/14(土)or15(日) 14:00	鹿島アントラーズ
18	7/8(土) 14:00	横浜F・マリノス	32	11/18(土) 未定	ヴィッセル神戸
20	8/5(土) 14:00	ジュビロ磐田	34	12/2(土) 未定	柏レイソル